

# La Serena: Anuncian con entusiasmo la programación del Festival de la Canción 2024 en una emocionante conferencia de prensa

Cultura



Publicada el: 06/12/24	Visitas: 155
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-serena-anuncian-con-entusiasmo-la-programacion-del-festival-de-la-cancion-2024-en-una-emocionante-conferencia-de-prensa\\_10729.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-serena-anuncian-con-entusiasmo-la-programacion-del-festival-de-la-cancion-2024-en-una-emocionante-conferencia-de-prensa_10729.php)



*Cultura*

*La Serena: Anuncian con entusiasmo la programación del Festival de la Canción 2024 en una emocionante conferencia de prensa*

**La Serena: Se revela con gran expectación la programación del Festival de la Canción 2024 en una conferencia de prensa llena de sorpresas.**

# **Festival de la Canción La Serena 2024: Conferencia de Prensa Anunciada**

El Festival de la Canción La Serena ha programado una conferencia de prensa para el próximo lunes 9 de diciembre. En este encuentro, se dará a conocer la programación completa de su nueva edición, que se llevará a cabo del 2 al 9 de enero de 2024 en La Paloma, Rocha. La cita está prevista para las 10:00 horas en la Sala 20 de la Intendencia Departamental de Rocha.

## **Escenarios y Artistas**

En esta edición, el festival contará con cuatro escenarios distribuidos estratégicamente en distintos puntos de La Paloma: el Escenario SON Estrella Galicia en el Teatro de Verano, el Escenario Nodriz, el Escenario Altos de La Serena y el Escenario Playa de La Serena – Corumbá. Los asistentes podrán disfrutar de más de 20 conciertos, destacando la participación de artistas de renombre de Iberoamérica, incluyendo a los ganadores de 7 Latin Grammys 2024.

## **Un Espacio para la Diversidad Cultural**

Consolidándose como un evento clave en la música de la región, La Serena se posiciona como una plataforma que promueve la diversidad cultural y musical. Una amplia variedad de géneros será representada por músicos consolidados y emergentes. Durante los primeros días de enero, La Paloma se transformará en el epicentro de la música iberoamericana, brindando una experiencia única tanto para los artistas como para el público.

## **Organización y Apoyo Institucional**

El festival es presentado por SON Estrella Galicia y coorganizado por la Intendencia de Rocha, contando con el apoyo de diversas instituciones, tales como Ocho Sílabas, Gaceta, Warner Chappell Music, Uruguay Natural y el Ministerio de Educación y Cultura, entre otros.

## **Conclusión**

La Serena: Festival de la Canción 2024 promete ser un evento inolvidable, donde la música y la cultura se conjugan para ofrecer una celebración vibrante y enriquecedora.

Fuente: Grupo R Multimedia

## Imágenes

**LA SERENA: ANUNCIAN  
CON ENTUSIASMO LA  
PROGRAMACIÓN DEL  
FESTIVAL DE LA CANCIÓN  
2024 EN UNA  
EMOCIONANTE  
CONFERENCIA DE PRENSA**

na anuncian con entusiasmo la programación del festival de la canción 2024 en una emocionante conferencia de

## Tags

*artistas, cultura, diversidad, festival, escenarios, estrella, galicia, escenario, cultural, intendencia, sorpresas, conferencia*

## Noticias relacionadas

- 4.0 \*** *Paysandú se prepara para disfrutar de la novena edición del fascinante festival Canción de Río*
- 4.2 \*** *Arranca hoy el vibrante festival Canción de Río, una celebración imperdible de música y cultura*
- 3.5 \*** *Festival Farsa 2024: el inicio de una celebración teatral en Salto y sus alrededores que no te podés perder*
- 4.8 \*** *Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya*
- 4.8 \*** *Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el Emblemático Teatro Solís*
- 3.7 \*** *El lanzamiento del Festival Invernal de la Patria se llevó a cabo en Montevideo con la destacada presencia del presidente Lacalle Pou*
- 4.0 \*** *Regresa el Festival Reencuentro Montes en Canelones, cuatro días de pura música y emoción que no te podés perder*

**4.2 \*** *Actriz colombiana deslumbra en Paysandú mientras grupos locales brillan en el festival Farsa de Salto*

**3.9 \*** *“Ojalá pudiera”, de Víctor Augusto Mendivil, se alzó con el premio a la mejor película en la 21ª edición del festival Piriápolis de Película*

**3.8 \*** *Jorge Drexler y su hijo Pablo destacan entre los nominados a los Grammy Latinos 2024*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024